
 
Der Landrat verwies auf die mit der Nachsendung zur Einladung am 25.06.2010 versandten 4 
Anfragen des Kreistagsabgeordneten Dr. Fleck sowie die hierauf bereits erteilten Antworten der 
Verwaltung vom 14. und 15.06.2010.  
 
Die schriftlichen Antworten der Verwaltung auf die Anfragen des Abg. Dr. Fleck vom 09.06.2010 
zum Zinssatz für Dispokredite sowie 16.06.2010 zu KfW-Kommunalkrediten seien inzwischen 
am 28.06.2010 übersandt worden. 
 
Abg. Dr. Fleck nahm Bezug auf Nr. 10 seiner Anfrage vom 09.06.2010 zu „Zinssätzen für 
Dispokredite und sonstige Kontoüberziehungen bei der Kreissparkasse Köln“ und wollte wissen, 
welche Einflussmöglichkeiten hier die Mitglieder des Verwaltungsrates und der 
Zweckverbandsversammlung hätten. 
 
Der Landrat antwortete, dies gehöre zum operativen Geschäft und sei somit alleinige Sache des 
Vorstandes. Die Mitglieder von Verwaltungsrat und Zweckverbandsversammlung hätten hier 
somit keine Einwirkungsmöglichkeiten. 
 
 
 
 
Der Landrat verwies auf die gestern an die Fraktionen weitergeleiteten Einladungen zum 1. 
Kreistagsforum NRW des Landkreistages NRW am 04. bzw. 07.10.2010. Hierzu dürfe jede 
Fraktion einen Delegierten entsenden. Die Fraktionen seien gebeten worden, den Termin 
interfraktionell abzustimmen und dem Kreistagsbüro  die Delegierten und den von ihnen 
präferierten Termin zu benennen. 
 
 
 
 
Weitere Wortmeldungen lagen nicht vor. 


